

Les Bleus en finale

La France s'est qualifiée pour sa deuxième finale consécutive du championnat d'Europe des Nations hier après-midi en disposant de la Biélorussie.

Gérald Meyer, l'entraîneur des Bleus, peut déjà être satisfait. Son équipe s'est qualifiée pour la finale du championnat d'Europe, finale qui se jouera cet après-midi à 18 heures (heure française) contre la Russie.

En demi-finale, les Français se sont faits peur après avoir été malmenés durant les deux premières périodes. Malgré tout, Compain ouvrait le score d'un tir croisé avec la complicité du poteau. Mais les Biélorusses égalisaient puis passaient devant au tableau d'affi-

chage sur deux buts en tout point identique, un coup franc direct en pleine lucarne de Pleindoux.

Un match gagné au mental

Les Bleus se reprenaient bien en troisième période avec notamment une accélération du Vauclusien Nuzzo ponctuée d'un tir repoussé par le gardien adverse. Flores, qui avait suivi, glissait le ballon dans un angle impossible pour une égalisation méritée. Le Neuvilleois bénéficiait d'un bon décalage de Magnin pour donner l'avantage à la France (3-2) qui tenait bon jusqu'au coup de sifflet final.

« Ça n'a pas été un match facile. Les Biélorusses sont des adversaires redoutables. On a un bon système

défensif mais on est maladroits devant les buts. C'est le deuxième match qu'on gagne au mental » a expliqué le double buteur du jour Quentin Flores. Quant au président de la commission motoball de la ligue de Provence de motocyclisme, Jean-Marie Seignour, il s'est dit « satisfait du beau parcours de l'équipe de France jusqu'à maintenant ».

Reste à affronter la Russie, en finale. « Forts de ce qui s'est passé l'an dernier, nous n'aborderons pas cette finale de la même façon. Nous jouerons sans pression, notamment celle du public. La Russie reste malgré tout un ogre, surtout sur un terrain en béton. Mais l'équipe de France a toutes ses chances ».